

El aeromodelismo en los años 70

Escrito por Tricky - 21/08/2010 23:17

Con toda la tecnología que tenemos hoy en día y hay que ver lo que cuesta a veces diseñar, construir, aplicar una correcta mecánica y electrónica y por supuesto, volar bien. ;)

Así que cuando veo los videos de décadas anteriores, no puedo por menos que sorprenderme y admirar a estos pilotos intrépidos y aventureros, cargados de paciencia y empeño. Sin simuladores y con los recursos de entonces, parece imposible que lo lograran. Viéndolo desde nuestra época actual, era de las tecnologías, el simple hecho de imaginarme trasladándome en el tiempo 30 años atrás, creo que no sabría hacer otra cosa, que quedarme mirando embobado (a lo Homer Simpson, con la babilla colgando) a estos hachas de aquel, su momento.

http://www.youtube.com/watch?v=ZfwQ_I8_4S4

<http://www.youtube.com/watch?v=J46TVKEvUMk>

Re: El aeromodelismo en los años 70

Escrito por edu_ns - 21/08/2010 23:57

... y cosas más antiguas en este enlace

http://www.alasvolantes.es/index.php?option=com_content&view=article&id=67:documentales-historia-rc&catid=46:video-documentales&Itemid=35

Re: El aeromodelismo en los años 70

Escrito por Cazador236 - 22/08/2010 12:20

yo ni había nacido todavía jejejejeje.
